
    Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 078/2024

À

Câmara Municipal de Jaguariúna-SP

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido

o douto  Plenário,  para  que  seja  oficiado  a  ANEEL,  solicitando  que  seja  enviado

informações referentes a CPFL da cidade:

 Quais os investimentos da CPFL em tecnologia nos últimos

cinco anos?

 Qual é a média de reclamações referente a CPFL?

 Existe  um  ranking  de  reclamação  e  que  lugar  a  CPFL

ocupa?

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo

Municipal.

JUSTIFICATIVA

Solicito esta informação para esclarecimentos à população.

Gabinete do Ver. CJC, 26 de fevereiro de 2024.

a. VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


